Cuba con un gladiador en cierre de Mundial de lucha sub 23



La Habana, 26 nov (RHC) Cristian Solenzal, de los 65 kilogramos en el estilo libre, será este 26 de noviembre el último cubano en ver acción en el Campeonato Mundial de lucha, categoría sub 23 años, que concluye este domingo en la ciudad polaca de Bydgoszcz.

Solenzal debutará frente a Tomas Baracevicius, de Lituania, en la fase clasificatoria de su división, y de ganar avanzaría a los octavos de final, con el objetivo de subir al podio de premiaciones en esa fuerte competencia.

Este sábado, en la penúltima fecha de ese torneo, la delegación de Cuba alcanzó su primera medalla de oro por intermedio Reineris Andreu, de los 57 kilos, que derrotó 6-1 en la gran final a Mikyay Salim, de Bulgaria.

Andreu tuvo un formidable desempeño en esa cita del orbe, en la que consiguió cinco victorias, incluida una muy reñida en las semifinales ante Parviz Ibrahimov, de Azerbaiyán, a quien venció 5-4, según refleja el sitio oficial del certamen.

En su recorrido hasta la corona, debutó con fácil triunfo de 10-0 frente al polaco Robert Dobrodziej, para luego superar 4-0 a Zhandos Ismailov, de Kazajistán; mientras en la fase de cuartos de final aventajó 3-1

a Vladimir Egorov, de Macedonia.

También en la jornada sabatina Lázaro Hernández, de los 86 kg, estuvo cerca de garantizar un lugar en el podio, pero en la discusión del bronce cayó 1-6 frente a Irakli Mtsituri, de Georgia.

Hasta el momento, la nación caribeña suma un título y un metal de bronce en ese evento, aportado ese último por Yudaris Sánchez, en los 69 kilos.

Sánchez, medallista de plata en el certamen universal juvenil que acogió la ciudad finlandesa de Tampere, en el presente año, derrotó este viernes 5-2 a la rusa Khanum Velieva, para adueñarse de uno de los terceros lugares en su peso.

(Fuente/ACN)

https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/148444-cuba-con-un-gladiador-en-cierre-de-mundial-de-lucha-sub-



Radio Habana Cuba